

La FFhandball, dans un souci permanent d'accueillir tous les publics, s'est organisée pour proposer à des handballeurs en fin de carrière, des nouveaux pratiquants, des parents de joueurs qui ne souhaitaient pas intégrer un mode compétitif de pratiquer du handball loisir.

Un mot d'ordre pour cette pratique : la convivialité (se dépenser, s'entretenir physiquement, se sociabiliser au sein d'un groupe, s'amuser).

Il y a autant de territoires que de manières de pratiquer le handball loisir. Cependant, la norme, ce sont des joueurs qui participent à des rencontres ne donnant pas lieu à un classement officiel ni à l'attribution d'un titre. Une licence et un certificat médical sont néanmoins obligatoires.

On peut jouer de façon mixte, intergénérationnelle avec des règles totalement adaptées. On joue au handball, mais sans esprit de compétition. L'objectif est de permettre à tous de se faire plaisir sur le terrain. Généralement, les matchs ont lieu en semaine. Pour jouer au handball loisir, il faut avoir plus de 16 ans.